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Ochoa Pérez o,pina ante d�claraciones de Ponce sobre conducción de la guerra 

N lll Vicepres1den�e d� la cualquier cambio �n la ·Alianza Republicana Na- Ponce, en declaraciones -reafirmó- y con todo de baja intensidad", el o\ Asamblea . .  Leg1slauva, es1rateg1a de contramsur- c10nahsta (ARENA), tnun- a la prensa, dijo que el respeto discrepo de las militar de baja aseguró que 00 �ronel .S1gifredo Ochoa genc1a, o sea, con respecto fador en los comicios del panido ARENA y todos declaracionescomoJefedel "Crisúani no ha llegado � 
F 

rez, di10 ayer que la a la conducción de la 19 de marzo, contestó a lo �us funcionarios, comen- Estado Mayor Conjunto de por disposición de la .:¡ uerza Armada deberá guerra. . dicho por el Jefe del Estado zando por el Presidente Ja Fuerza Armada". Fuerza Armada, Cristiani -o acatar las órdenes que En .declarac1one.s a 1.os Mayor Conjunto de la e_Iecw, Lic. Alfredo Cris- "El pueblo ha votado no ha llegado por dis] ��n del nuevo Go- pe_nodistas, el func1onano, Fuer7.a Af.mada, Coronel uan1, gobernarán al país por nosotros, por Jos posición de Estados < ierno Y• en ese senudo, miembro del Parudo René Emilio Ponce. pero dejarán actuar a la cambios y el campo Unidos, sino por el voto 
Q Fuer7.a Armada, pues ella militar no se excluye", del pueblo". o es el brazo armado del dijo el Cnel. Ochoa Pérez. "El poder militar debe 

pueblo y es apolítica. "No debemos aceptar estar supeditado al poder 
En ese marco, los niguna presión en busca de político", expresó. 

posibles cambios en la estrategias ... nosotros de- Recordó que la in
estrategia de contrainsur- hemos de buscar nuestras teligencia militar, en su 
�encia. conocida �orno propias estrategias. La lucha contra los rebeldes, 

confiicto de baja 1nten- Fuerza Armada y el campo está demostrando vacíos, 
sidad", no pueden produ- militar no se excluyen, por porque en el caso del 
.cirse sin tomar en cuenta que la Fuerza Armada debe atentado al Vicepresidente 
que la Fuerza Armada ·�s ser obediente a la decisión electo, Ing. Francisco Me
profesional y lleva la política", recalcó. rino, ya sabían las auto-
m1ctauva en . su lucha Cuando se le preguntó ridadesloquepodiasuceder 
contra la guerrilla. si podrian haber presiones y no acruaron como era 

"El primero de junio, de Estados Unidos a f1n de debido, para darle a los 
afumó Ochoa Pérez, que que se mantenga la es- elec� la protección q•1� 
toll!� posesión de la trategia contra1;isurgente merec_mn. aun por simple 
Presidencia el Lic. Cris- conocida como conflicto cortesta. 

'tiani, va a definir la 
política a seguir y el Jefe 
del Estado Mayor Con
junto, por lo tanto, no es 
un ser deliberativo {para 
oponerse a los cambios)". 

Duarte viajó hoy a EUA para 
un nuevo tratamiento médico 

San Salvador, 19 (AP). miento de quimioterapia 
para tratar que no avance el 
cáncer hepático. 

DISUELVEN CONCEN'IRACION. Efectivos del Cuerpo Antimotines de la 
Policía Nacional, disolvieron ayer tarde una concentración de la Coordinado'ª de 
Solidaridad con los Trabajadores, CST, en la Plaza Cívica. Los dirigentes de dicha 
organización informaron que dos de sus miembos habían sido capturados, cuándo 
repartían hojas sueltas en las que protestaban por el alto costo de la canasta básica y 
pedían la libenad de Gloria Daysi Alonso, de CODYDES. No se registraron mayores 
incidentes y los manifestantes se retiraron entre protestas. En la gráfica, varios 
�!dados recogen volantes. 

Agregó que ett última 
instancia, quien debería 
salir a hablar en términos 
políticos, sería el Ministro 
de Defensa .Y de Seguridad 
Pública, porque es parte 
del Gabinete de Gobierno. 

"Ponce es sólo el jefe 
de un organismo asesor 

El presidente José Napo
león Duarte viajó hoy a 
Washington para ser some
tido a una revisión médica, 
iuego de un deterioro en su 
salud ocasionado por un 
cáncer mortal en ei hfgzdc, 
dijeron voceros de la Casa 
Presidencial. 

El Secretario Privado de 
la Presidencia, Eduardo 
Colindres, dijo ayer a The 
Associated Press en lla
mada telefónica que el 
mandatario de 63 años, 
viajaría en un vuelo 
comercial a Miami y de 
allí sería trasladado a 
Washington en un avión 
militar estadounidense. 

En junio, Duarte fue 
sometido a una operación 
exploratoria en el hospital 
militar estadounidense y le 
fue removido el 60 por 
ci�nLC del estómago y se 
descubrió que el hígado 
también estaba afectado 
por el cáncer. 

Padre Sánchez niega acusaciones del Ing. Merino 
El Padre Daniel Sán

·chez Barbero, Párroco de la. 
·Iglesia "María, Madre de 
·los Pobres", de la colonia 

Morazán, situada al oriente 
·del Barrio Lourdes, de la 
capital, rechazó categórica
mente ayer tarde, en 
conferencia de prensa, las 

·acusaciones que le hizo el 
! lng. José Francisco Me
: rino, Vicepresidenre Elec
to. 

Merino dijo, también 
en conferencia de prensa, el 
lunes, <\Ue entre los que 
habían participado en el 
atentado dinamitero contra 
su residencia. el viernes 
14, estaba el Padre 
"Daniel", "que trabaja en 
"La Chacra" y otros inte

.grantes de los comandos 
•urbanos, y anunció que 
"iniciaría una acción ju
dicial contra ellos. 

El Padre Sánchez, que 
·atiende los servicios 
religiosos de La Chacra, se 
dio por aludido y llamó_ a 

los periodistas para aclarar 
su situación. "Me con
sidero inocente y a la vez 
ofe"dido dr estas acu
saciones, las cuales me 
.parecen· graves", dijo el 
sacerdote de origen es
piñol. 

Agregó que las acu
saciones del Ing. Merino 
lo dejaron. "un tanto 
perplejo" porque "era lo 
menos, dijo, que se le 
podía ocurrir al seftor 
Merino". Ai\adió el Padre 
Sánchez Barbero que la
mentaba que el· Vice
presidente Electo "esté tan 
mal informado" y que lo 
invitaba a la Parroquia para 
que conozca "lo que 
hacemos". 

"Yo estoy en contra de 
estos hechos terroristas", 
'dijo el Padre Sáchez al 
'referirse al atentado de que 
fue víctima el lng. Me
rino, "porque considero, 
agregó, que son incom
patibles con la doctrina de 

Quéjanse del mal servicio 
de agua en "La Tiendona" 
Vendedoras del Meicado 

·de Meno reo "La Tiendo na" 
se quejaron hoy del mal 
servtcio de agua potable: 
que están recibiendo desde 
hace 6 dfas, lo que les 
ocasiona grandes proble
mas, por lo que pidieron a 
las au[Qridades correspon- · 
dientes tomar las medidas 
necesarias para solucionar 
el problema. 

Según dijeron, el agua 
sólo les está llegando por 
momentos duranre el d.fa, y. 
en forma débil, creando 

.grandes problemas para las 
pc:rsonas que permanecen 
en el meicado porque 

-tienen que distribuir el 
poquito para su consumo 
personal y, en algunos 
casos, para preparar sus 
ventas. 

En algunas áreas, dije
.ron, la situación se les 
agrava porque no han reci
bido ni una· gota de agua. 

Las afectadas, que dije
ron ser más de 300, de.las 

.secciones de cocinas, ven-· 
tas varias y otras, dijeron 
que el problema ya fue 
planteado a las autoridades 
del Mercado de Menoreo,. 
pero éstas les respondieron 
que no es problema de 
ellos sino de la ANDA. 

la Iglesia". bitantes. "Espero que la 
_ Sobre la demanda ju- ley prevalezca, defendien

dicial que interpondrá el do al inocente", concluyó. 
lng. Merino, según in- El Consejo Pastoral de 
formó a la prensa la la Comunidad Morazán, 

.semana pasada, el Padre por su parte, emitió un 
.Sánchez Barbero dijo que comunicado de prensa 
"será el señor Arwbispo rechazando también las 
Rivera Damas el que este acusaciones el Ing. Me
'd.fa (miércoles) dará un- rino, por considerarlas 
comunicado de prensa",· "atentatorias contra los 
rechazando tales acusa- derechos humanos", y al 
ciones. mismo tiempo "responsa

Finalmente dijo el Pa- bilizan al Vicepresidente 
dre Sánchez Barbero que él Electo por lo que pueda 
no se siente culpable de ocurrirle al Párroco Sán
ninguna acción terrorista y chez Barbero", quien 
que continuará trabajando trataja en esa comunidad 
en la comunidad La Chacra desde hace más de cinco 
en beneficio de los ha- años. 
Emprenderán arborización de 

Santiago de María, Usulután 
La Asociación de Sanúagueños Residentes en el Area 

Metropolitana de San Salvador, ASARANS, realizará a 
partir del 1 de mayo, el proyecto de Arborización de 
Sanúago de María, departamento de Usululán, cuyo 
coordinador ha sido el lng. José Fidel Salgado. 

Los santiagueños se entregarán a esa actividad 
considerando "el grave problema ecológico de 
desforestación que está afectando en forma preocupante el 
área de Santiago de María", según se hace notar en los 
antecedenles del proyecto. En esa misma parte, se agrega 
lo siguiente: 

"El descuaje inmisericorde de árboles maderables y de 
sombra de las fincas, además de las lotificaciones en el 
área suburbana· y el hecho, a m·anera de ejemplo de no 
haberse plantado prácticamente 'ni un solo árbol desde 
hace más de 15 años en los parques de la ciudad, pueden 
degenerar en un desastre ecológico de mayor envergadura 
tanto a nivel local como el ya alarmante a nivel nacional 
en cuanto a preservación de mantos acuíferos, clima y de 
la poca fauna que aún queda en la zona cafetalen y 
bosques del país. De esta manera, una de las formas de 
contribuir a corregir desde ya esta problemática local y 
nacional, es implementar una campaf!a de arborización en 
el área urbana y suburbana de Santiago de María. 

Los objetivos del proyecto son: Promover y 
contribuir al equilibrio ecológico de la wna; Preservar la 
belleza natural de Santiago de María y sus alrededores; 
Preservar el clima tradicionalmente primaveral de nuestra 
ciudad; DeSarrollar conciencia en la comunida:I de la 
necesidad de sembrar y preservar los árboles para el bien 
común de todos los sanllaguen�. 

Colindres dijo que du
rante su estad.fa en el 
hospital militar Walter 
Reed, Duane "recibirá un 
nuevo tratamiento .de qui
mioterapia y se le hará un 
análisis para conocer su 
actual estado de salud". 

La salud del mandatario 
empeoró la semana pasada 
debido al tratamiento de 
quimioterapia al que había 
sido sometido en su re
ciente viaje a Washington. 

El presidente salvadore
ilo permaneció entre el 22 
y el 29 de marzo en el 
hospital Walter Reed para 
recibir el octavo trata-

En reciente entrevista 
con The Associated Press, 
José Luis Saca, médico de 
cabecera de Duarte, dijo 
que la enfermedad del 
mandatario es "irrever
sible'', pero que está en 
condiciones de concluir su 
período presidencial en 
junio. 

Duarte deberá entregar 
el poder el primero de 
junio, después de cinco 
años de gobierno, a Alfre
do Cristiani, un empre
sario y cafetalero de 41 
años, del derechista partido 
Alianza Republicana Na
cionalista (ARENA) . 

Mientras Duarte se en
cuentre fuera del país, el 
Vicepresidente Rodolfo 
Antonio Castillo Clara
mount ejercerá las fun
ciones presidenciales, co
mo lo establece la Cons
titución del país. 

Impartirán otro Seminario 
sobre el manejo de bodega 

Un Seminario sobre 
"Control de bodega" impar
tirá la Cámara de Com�
cio, según informa en' ei 
bolelÚl que dice: 

"El notable éxito obte
nido por el primer semi
nario sobre "Organización 
y control de bodega", ha 
despenado interés de mu
chas fumas empresariales 
que piden a la Cámara de 
Comercio e Industria re
petir esa valiosa expe
riencia 

"Al respecto se informó 
a nuestros reponeros que el 
Comité de comercio de esa 
instirución, está consi
derando la posibilidad de 
repetir el evento el pró

. xilno sábado 22 del 
corriente mes, en las 
instalaciones de la Cámara. 

"El curso -se agrega-

tendrá como expositor al 
Lic. Pedro Francisco 
Meléndez y tiene como 
objetivos teóricos y 
prácticos, demostrar al 
participante que el adecua
do manejo de bodegas 
permite el buen servicio a 
los clientes, evita inver
siones innecesarias en 
inventarios y ayuda a la 
eficiente rotación · ·oo 
existencias. Por otra parte, 
el seminario constituye 
una valiosa oportunidad 
para el aprendizaje de 
técnicas y métodos de 
organización y control en 
este tipo de operaciones. 

"Los socios y empresas 
interesadas ---Oice la Cáma
ra- deberán hactt inscrip
ciones de personal ¡ronta
mentc, porque el curso 
para mej<XCS resullados es 
de cupo limitado". 


